

TALLER DE INNOVACIÓN

PROGRAMA RETO EXPORTA 2024/25

Jueves, 23 de octubre 2025

La **Cámara de Comercio e Industria de Ciudad Real** organiza un Taller práctico sobre INNOVACIÓN, el próximo jueves **23 de octubre de 2025**. Este Taller está enmarcado dentro de la primera edición del **Programa RETO EXPORTA**, financiada por la **Diputación Provincial de Ciudad Real**, de apoyo a la mejora de la competitividad de las empresas de la provincia.

La **INNOVACIÓN** consiste en “transformar ideas en valor para alguien, generando con ello resultados” (económicos y sociales). Hoy la competencia es cada vez más diversa y más internacional. En este sentido, la innovación se convierte en un elemento de supervivencia, una estrategia para competir. Competencia e innovación van muy ligadas: ya no basta con ofrecer nuestros productos al mercado y esperar a que los clientes nos los compren, hay que innovar para diferenciarse de la competencia. Una forma de diferenciarse es aumentar constantemente la eficiencia con la que hacemos las cosas. Innovar, por tanto, es una forma de conseguir un aumento progresivo y sostenible de la eficiencia y de la diferencia de la organización.

El **modelo VERNE®** se basa en el principio de participación activa de los miembros de la empresa en el desarrollo del proyecto de innovación. El objetivo del Taller es que los asistentes aprendan a innovar innovando, transferir método, de forma que la empresa acabe siendo autónoma en innovación.

Para esto, **cada grupo de trabajo, compuesto por 2-3 personas de una misma empresa**, trabajará de forma tutorizada en un reto definido por la propia empresa con antelación, aplicando de esta forma la metodología y herramientas que se van a presentar en el Taller.

ESTRUCTURA Y CONTENIDOS:

El Taller seguirá la siguiente estructura y abordará los siguientes contenidos:

1. Introducción a la innovación: qué, quién, cuándo, cómo de la innovación.
2. Presentación de los retos de cada empresa (determinados con antelación al taller).
3. Introducción de la metodología Verne.
4. Taller de elaboración de propuestas, con tutorización del profesor en tiempo real.
5. Mercado de feed-back.
6. Mejora de las propuestas a partir del feed-back.
7. Elaboración de las propuestas de prototipos (“pretotipaje”) y siguientes pasos.
8. Conclusiones.

DIRIGE EL TALLER:

Alfons Cornella Solans, consultor de innovación para empresas, que ha gestionado más de 100 proyectos de innovación, especialmente en el sector privado.

Es fundador de **Infonomía** y del **Institute of Next**, empresas de servicios profesionales de innovación.

Ha escrito 42 libros y más de 1.000 artículos breves sobre ciencia, tecnología e innovación.

Su formación fue en Física Teórica y también cuenta con un Máster en Gestión de Recursos de Información y un posgrado en Gestión de Empresa.

DIRIGIDO A:

Empresas participantes en el Programa RETO EXPORTA 2024/25.

Empresas de la provincia de Ciudad Real no participantes en el Programa RETO EXPORTA, en caso de quedar plazas libres no cubiertas por empresas participantes en el Programa RETO EXPORTA 2024/25.

Al tratarse de un taller práctico, es necesario que participen entre 2 y 3 personas por empresa. En la medida de lo posible, es preferible que los participantes cuenten con poder de decisión sobre las áreas funcionales de la organización afectadas por el reto elegido para ser abordado.

FECHA Y UBICACIÓN:

Jueves **23 de octubre**, de **9:00 a 14:00 horas** y de **15:00 a 18:00 horas**, en las instalaciones de la Cámara de Comercio de Ciudad Real en Calle Lanza nº2, Ciudad Real.

FINANCIACIÓN:

Esta actividad está enmarcada dentro del Programa RETO EXPORTA 2024/25, financiado por Diputación Provincial de Ciudad Real. La cuota de inscripción es gratuita para empresas de la provincia.

INSCRIPCIÓN:

El plazo de inscripción se abre el **viernes 20 de junio** y finaliza el **viernes 17 de octubre de 2025**.

Los interesados deben enviar por correo electrónico a la dirección retoexporta@camaracr.org la **Ficha de Inscripción** debidamente cumplimentada.

Cada participante de una misma empresa deberá enviar una Ficha de inscripción individual.

Aforo limitado a 7 empresas. Admisión por orden de entrada, para empresas que cumplan los requisitos especificados en la presente Convocatoria y presenten un reto de innovación debidamente justificado y documentado a fecha de cierre del plazo de inscripción.

MÁS INFORMACIÓN:

Persona de contacto: *María Domingo*, Área Internacionalización.

Teléfono: 926 274 444, extensión 2214

E-mail: mdomingo@camaracr.org